

Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 19.06.2013

Wie hilft mein Handy mir im Alltag? Für interessante Schulung sind noch Plätze frei!

Das Mobiltelefon sorgt als eine der wichtigsten Verbindung dafür, dass wir mit Familie und Freunden in Kontakt bleiben können. Viele ältere Menschen scheuen aber den Gebrauch eines Handys, weil sie sich die Handhabung nicht zutrauen.

Das Büro für Bürgerschaftliches Engagement der Kolpingstadt Kerpen veranstaltet gemeinsam mit der Firma Emporia ein Schulungsseminar, das sich an ältere Menschen wendet, die lernen möchten, mit einem Handy umzugehen.

Es findet am Mittwoch, den 10. Juli 2013, in der Zeit von 13.00 bis 15.30 in Raum 198 des Kerpener Rathauses statt.

Handys werden zur Verfügung gestellt.

Verbindliche Anmeldungen nimmt das Büro für bürgerschaftliches Engagement, Frau Dr. McDaniel-Odendall, unter der Telefonnummer 02237 – 58376 entgegen.